
　政府に対しては、IT 予算を有効活用してほしい。将来を見据えた助成・支援・整備（発

展への足がかり）が必要。

NTT グループに関しては、がんばってる結果が、社会に対しても出ているだけ。公社時代

のように、ごくあたりまえのように、電話があって、利用して頂いているのとは違う。

　現に、ｉモ－ドのように新しい市場を生み出したり、世界の先駆者ともなりうるパワー

があるし、面白みがある。同業種のかたがたにも新しいパワーがほしい。

　畑のとりっこより、いい種をまいて、品種を改良したり、育て方を工夫をした方がよろ

しいかと思う。


